

庄報

かわち

発行所 河内村役場 編集 総務課広報係
発行 昭和38年8月25日 印刷所 童ヶ崎印刷所

TEL (河内) 3番・44番



◇写 真 ◇ 長 竿 で 写 す

父ちゃんが花火を買ってきてくれた。くらくなつてから、かあちゃんと父ちゃんと、チコと庭に出てマッチをつけたら、赤、青、黄色、だいだい色の花がちりました。庭いっぱい明るくなり、庭いっぱいふーんと花火がにおいました。

なつてから、かあ
黄^{イエ}色^ク、だいだい色^{イエ}
花火^{カツキ}がにおいまし
手花火^{ハンドカツキ}のその翌日^{アフターデイ}

卷子

9月18日に茨城県參議院議員の選舉がおこなわれます。投票時間は午前七時～午後六時までです。

**新らしく選挙権を
えられる方は登録を
1日から投票場で受付ます**

い。
①受付 9月1日～7日
②場所 村役場・金江津支所
③時間 前8時30分から
後17時まで
④次の方は除かれる
イ12月20日確定した基本選
挙人名簿にのっている人

補参選院 18日が投票日 こそつて投票

録すれば投票できます。

口4月の知事選挙で登録した人

渡り鳥のシギ、チドリがや
つて来海浜にあそぶ姿が可
愛い……。天気がよく、
風もないので岩肌を洗う
土用波……このあと九月にな
れば南洋で生れた台風族がさ
儀正しく日本本土に「今日は
」をしてくる。
子どもたちには自然観察に
よい季節です。勉強もこれか
らです。

また夏と思われるがこよみ
のうちは秋です。
もう、刈刈りの季節…………こ
のころは林や森ではツクツク
ボンが鳴き、ひまわり、千
日紅の花が、会草やおみみな
えし、藤ばかりに移っていく
風情のなかに、やはり秋を感
じさせます。



公民館費やむなく減額

農業費では各種団体補助金

教育委員会(四万円)幼稚園(一万七千円)

は事務費の減額。

小学校費は二十七万六千円をへらした。おもなものは給食費の二十万六千円で、消耗品(二万五千円)備品費(十五万一千円)負担金補助金(三万円)である。

中学校費では三千円の増。

需要、營繕費をへらして、教

材費をふやしました。

公民館費は職員手当五万円

青年学級費四万円、成人該當

学級二万円、講座開設費二万円、分館運営費四十二万円など、五十五万円の減額。

⑥産業経済の予算 二十八万円の増額。

1. 農業委員会費では委員報酬、職員費など人件費の

五〇〇円にきめました。

こんど新らしく設けられた監査委員と有線・水道・診療所の委員の報酬、費用弁償をつぎのようにきめました。

△議案一号▽

△議案二号▽

△議案三号▽

△議案四号▽

△議案五号▽

△議案六号▽

△議案七号▽

△議案八号▽

△議案九号▽

△議案十号▽

△議案十一号▽

△議案十二号▽

△議案十三号▽

△議案十四号▽

△議案十五号▽

△議案十六号▽

△議案十七号▽

△議案十八号▽

△議案十九号▽

2. 農業費では病虫害防除費七万二千円の増額。農業費の諸費のうちで、農協指導員設置補助六万円をふやし各種出体補助金を五万円削減。

龍ヶ崎二高に十四万円

佐原女高に一万六千円

補助金

⑦諸支出金の予算 二百二十一万四千円の増。

1. 佐原女高、竜ヶ崎二高の増築工事の補助金を計上。

2. 有線放送、水道会計にそ

れぞれ一百万円の繰り出

しをする。

3. 新らしく設けられた監査

委員の報酬、旅費など五

万一千円ふやしました。

△議案一號▽

△議案二號▽

△議案三號▽

△議案四號▽

△議案五號▽

△議案六號▽

△議案七號▽



滞納金の「延滞金」が安くなりました

△日歩一錢に軽減▽

地方税法の改正にともな

い村税法の一部をつきの

ように改めました。

△議案二號▽

1. いままでの延滞金や延滞加算金をあわせて「延滞金」とし、つきのように軽減しました。

2. タバコ消費税の税率が百分の十二から百分の十三・四になりました。

△議案三號▽

3. 電気ガス税が百分の九から百分の八に安くなりました。

4. 納期や、税率をお知らせする徴税令書が「納税通知書」に改められました。

△議案四號▽

△議案五號▽

△議案六號▽

△議案七號▽

△議案八號▽

△議案九號▽

△議案十號▽

△議案十一號▽

△議案十二號▽

△議案十三號▽

△議案十四號▽

△議案十五號▽

△議案十六號▽

△議案十七號▽

△議案十八號▽

△議案十九號▽

△議案二十號▽

△議案二十一號▽

△議案二十二號▽

△議案二十三號▽

◇車名牌トヨベツマスター

ライン、ライトバン

◇年式 一九六三年型

◇金額 八十三万円

◇支払い 一般会計予算から

不用自動車を売り払う

プリンスなど三台

支払います。

ブリッジなど三台

支払います。

久沼土地区改良の土地改良に

ともなう村内の大字界の変更について。△議案六號▽

大野 忠議員、改良区係の

説明の後、慎重審議して原案

あてること。△議案五號▽

○プリンス 十三万円

○コロナ 二〇万円

○トヨベツ 一〇万円

昭和三十八年七月十二日竜ヶ崎市佐賀町九三番地、牛久沼土地区改良の土地改良にともなう村内の大字界の変更について。△議案六號▽

原案どうりきめました。

解説△省

4号、5号を同時に審議し

原案どうりきめました。

村内大字界の変更

龍ヶ崎と河内の境界

村を散歩して

記者の……カメラ・ぶらり記

カメラを下げてふらりと村のなかを散歩したら三枚の写真がとれた。写真の出来はよくないが、おどろいたこと……感心したこと……ご苦労なこと……。村も東西二十六キロメートル、南北八キロもあれば、やはりいろいろな話題がある。



△感心したこと▽

経営の勉強に

木ぎつくり

よい農業経営をするには、自分たちで実際に経験し、これを計算してみることが第一だと、木ぎつくりをし草取り、薬剤散布、肥料をやる作業

から、その種子代、勞賃、肥料、薬剤代などを帳面につけてみんなで勉強している。

この人たちは長竿青年会の若者たち。村から借りた中学校

の焼け跡に、今日は炎天下の草取りだ。

10月に収穫して、売ったお

金は会の活動費にするとい

から感心……青年会のみなさん、よく勉強して立派な農業者になってくれと祈らずにはいられない。(写真Ⅱ上)

△ごくろうさん▽

水防団のみなさん

台風シーズン、水防団の方たちが炎天の8月8日、夏季訓練をしていました。

額から汗が流れても、団長さんの声に、いろいろの訓練を行なわれました。閉の人たちは洪水のとき私たちを守ってくれる人たちです。ほんとうにご苦労さんです。(写真Ⅱ下)



△おどろいたこと▽

「のこぐす」で養鶏

下加納の長谷川さんはのこぐすで鶏を飼っている。

産卵率も年間65パーセントで好成績。といつてものこぐすは酵素で処理したもので

よい肉質もよく、肉鶏にしてもよく売れるといつている。

(写真Ⅲ上)

(5ページからのつづき)

要、高松四郎、沼崎正、島田佐喜雄

佐藤政雄、小更英雄、桜井

聰、上武金男、受益者代表

診療所運営協議会委員

青野衛、田中延次郎、佐藤政雄、長竿竹子、長瀬うちめ、織原蒸、被保険者代表

田中長治、大野多意、岡田彰吉、宮本庫太郎、桜井喜一、青野二郎、公益代表

住民登録実態しらべ

お宅訪問します
住民登録は、選挙、入学予防接種、配給、保険、年金、居住証明など、私たちの生活のもとに大きな大切なきまりです。住民登録が完全に行なわれているかどうかを調査するため、9月十五日、現在を基準日として、調査員がみなさんの家庭に伺い調査しますからそのときはよろしくご協力をねがいます。

女子排球 郡代表に

走巾・走高・砲丸の四君も

7月31日、8月4日

日県民体育祭福敷郡

地方大会が江戸崎高

校総合グラウンドで

開かれました。

私たちの村はこの

大会で総合第四位、

陸上競技で第三位で

した。

種目別では排球女子

野村国江、大久保澄江、鈴木

代子、外山隆子、野口雅代、

野山咲子、竹尾育子、山田美

村を降して優勝。

また、陸上競技で

三段跳、走高跳でそ

れ第一位になり、郡代表と

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

丸投、走高跳でそ

れ第一に

この大会の一〇〇米自由形

第一位に

タイム 一分一五秒○

さる6月27日、水戸市県営

プールで、県中学校水泳選手

権大会が開かれました。

この大会の一〇〇米自由形

岡野 満君(一〇〇米自由形)

岡野君はいつも新利根川で

遊泳していたが、兄さん夢一

君(竜高水泳部)の指導でコ

ースにも馴れ、いいタイムが

出たと喜んでいる。今後の

活躍が期待される。

一写 真 一
岡 野 君



◇ 印鑑証明は

本人がきてください

役場に証明をもらひに来るの
は、なるべく本人がきてください。

印鑑証明を受けるために本人
でない人がくるときは委任状が
必要です。

◇ 有線・水道のご用は

事業課へどうぞ

◇ みんなの納税 = 9月 =

固定資産税 第三期

国民健康保険税 第三期

国民年金保険料 第二期

30日までに納めましょう

村政の苦情・相談

役場 TEL 9・44

総務課 広報係へ



II 写真

岡野 满君(100m自由形)第一位に

技場で開かれる県大会に出場
することになりました。

なお、この大会は毎年第七

位であり、総合第四位は好成績。

なお、郡代表選手は次の通り。

排球 高橋文子、青野照子、

秋山咲子、竹尾育子、山田美

野村国江、大久保澄江、鈴木

代子、外山隆子、野口雅代、

野山咲子、竹尾育子、山田美

村を降して優勝。

また、陸上競技で

三段跳、走高跳でそ

れ第一位になり、郡代表と

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

丸投、走高跳でそ

れ第一に

この大会の一〇〇米自由形

岡野 满君(100m自由形)第一位に

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

丸投、走高跳でそ

れ第一位になり、郡代表と

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

丸投、走高跳でそ

れ第一位になり、郡代表と

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

丸投、走高跳でそ

れ第一位になり、郡代表と

優勝したバレー・ボールチーム

として、9月29日水戸市県営競

走高跳、走高跳、砲

分館活動を推進せよ
社会教育研究集会が、8月
9日源清田小学校で開かれた
ことは、村づくり、成人教
育、青少年問題、道徳教育な
どについて話し合いをした。

社会教育研究集会
社会教育研究集会

とくに分科会では「人づくり
のために分館活動を活潑化す
る方法をたててほしい」との
意見が多いようでした。

低学年では、休みの
気持ちがなかなかぬ
けきらない。

お母さんは早く学
校に馴れさせるよう
にしてください。

これから、よく注意
します。

○広報記事の書き方が
不親切だと地区別座
談会で叱られた。

これから、よく注意
します。

生板の内野地先、次号で
くわしく……。

○樂しかった夏休みも
もうすぐ、おわり。

今年度は、休みの
気持ちがなかなかぬ
けきらない。

お母さんは早く学
校に馴れさせるよう
にしてください。

これから、よく注意
します。

○広報記事の書き方が
不親切だと地区別座
談会で叱られた。

